



## L'HONORABLE ALPHONSE RACINE

L'Honorable Alphonse Racine, Conseiller Législatif, négociant en gros et manufacturier, est un de nos hommes d'affaires dont le succès devrait servir d'exemple à ceux d'entre nous qui se destinent au commerce.

L'honorable Alphonse Racine est le fils de ses oeuvres: c'est un bon "Self made man" — fait en Canada.

Il naquit à Laprairie en décembre 1848; tout jeune il travailla dur et ferme; bonne racine a produit bon fruit.

En 1866 il fut commis dans la maison Morgan à Montréal; en 1878, il établissait un commerce de nouveautés en gros à son propre compte.

Puis, avec le temps, avec de la prévoyance, avec l'idée de ne jamais manquer le but visé, avec, en somme, un esprit d'assiduité au travail qui l'a conduit à la fortune du millionnaire et aux honneurs du législateur utile à sa patrie.

L'hon. Alphonse Racine est un des fondateurs de la Chambre de Commerce de Montréal. Il fut pendant douze ans membre de la Commission du Port de la Métropole du Canada.

Aujourd'hui nous le voyons président de la maison Alphonse Racine Limitée, l'une des principales de notre province; un des directeurs de la Banque Provinciale du Canada, de la Compagnie d'Assurance "Yorkshire".

Il a, de plus, des intérêts de premier ordre dans la Dominion Textile Company Limited, dans la Cie Canadian Cottons Limited, dans la Wabasso Cotton Co. Limited, dans la St. Maurice Valley Cotton Co. Limited, dans la Shawinigan Cotton Co., dans la Compagnie de Tricot Penmans Ltd., ainsi que dans plusieurs autres industries essentielles au pays.

L'administration du pays aurait tout à gagner, si tous les gouvernants étaient comme Monsieur Alphonse Racine, hommes d'affaires avant tout.